

Oklahoma City Thunder es campeón de la NBA tras vencer a Indiana Pacers en el séptimo juego

Michel Cruz, 22.06.2025 20:49:21

\*= este símbolo indica un reemplazo de contenido hecho por OKC Spanish, para que el artículo se mantenga dentro de los requisitos de contenido

Para llegar a la cima, se tiene que sufrir... pero toda pelea tiene su recompensa y en Oklahoma City pueden decir que son campeones de la NBA. El Thunder se bañó de gloria y, tras una primera mitad reñida, controló el complemento para ganar 103-91 ante Indiana Pacers en el Juego 7 de Las Finales.

El Paycom Center vivió una montaña rusa de emociones y pasó del nervio al drama, de la preocupación a la calma y de ahí a la euforia cuando Shai Gilgeous-Alexander alzó el trofeo Larry O'Brien y también el premio Bill Russell al MVP de Las Finales.

Los Pacers fueron guerreros hasta donde les dio la gasolina. Las Finales se les vinieron cuesta arriba desde el primer cuarto, con 4:55 por jugar en dicho periodo. En un mano a mano contra Gilgeous-Alexander, Tyrese Haliburton protagonizó el momento más lamentable de la serie, cuando se lesionó\* de pantorrilla.

Fue rodeado por prácticamente todos sus compañeros, el coach Rick Carlisle y el cuerpo técnico, siendo incapaz de levantarse por cuenta propia, por lo que fue asistido para dirigirse al vestidor y ser descartado para el resto del juego casi de manera instantánea.

Sus compañeros se comprometieron a jugar por él, a entregar el máximo de su capacidad para conseguir el milagro. Se exigieron al máximo y dieron pelea a un OKC que no lograba imponer sus condiciones. La primera mitad acabó con un 48-47 a favor de los Pacers, que se negaban a rendirse.

Pero la gasolina comenzó a agotarse y las pérdidas de balón afectaron a Indiana, en tanto Oklahoma City se hizo más grande y anotó 14 puntos más en el tercer cuarto. El último cuarto vio un poco más de la energía de los Pacers, que se acercaron al déficit de los 10 puntos cuando quedaban poco más de dos minutos en el cronómetro.

Gilgeous Alexander, quien llegó a OKC en 2019 tras un año con los Clippers y como parte de un paquete en un canje que mandó a Paul George a Los Ángeles, logró lo que Kevin Durant, Russell Westbrook y James Harden no pudieron en 2012: darle el trofeo Larry O'Brien a su ciudad.

Fuente original: <https://www.mediotiempo.com/basquetbol/nba/oklahoma-city-thunder-campeon-nba-vencer-indiana-pacers-septimo-juego>

---

Preguntas de discusión:

1. ¿Qué actividades hacías durante tu adolescencia?.
2. ¿Has ido a ver un juego deportivo?
3. Hablando de la intensidad de los aficionados de deportes ¿tienes esa misma pasión para algo recreacional?